

## Warung Lengkong Launching Menu Kuliner Terbaru dan Santuni Yatim Piatu

Suhendi - [TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANGSEL.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 9, 2023 - 22:12



TANGSEL – Rabu ini kami warung lengkong mengadakan syukuran dan santunan yatim piatu sekaligus melakukan launching menu terbarunya," ujar Winda, Ibnu dan Oka panitia acara di warung lengkong. (08/03/23)

Ibu Lista Hurustiati yang biasa akrab dipanggil Bunda Lista sejak pagi hari sudah berada di warung lengkong dan sibuk mempersiapkan acara launching menu kuliner terbaru warung lengkong bersama kami panitia acara, ibu Risma, chef Yodi Budiana dan rekan-rekan pengelola Warung dan Gerai Lengkong lainnya yang juga dibantu oleh personil dari Yonkav 9 SDK Cobra.

Pada sore hari tepatnya ba'da Ashar, Bunda Lista dan team pengelolaan warung lengkong serta perwakilan dari Yonkav 9 SDK Cobra bersama dengan sejumlah anak-anak yatim piatu melakukan syukuran dan doa bersama untuk Warung & Gerai Lengkong. Kemudian Bunda Lista atas nama Warung dan Gerai Lengkong memberikan santunan kepada anak-anak yatim piatu," ulas Winda.

Setelah acara santunan anak yatim piatu selesai, panitia acara dan ibu Risma memperkenalkan awak media kepada rekan-rekan dari ICA (Indonesian Chef Association) yang hadir ikut mensupport acara ini antara lain Chef Asep Suhaeri (Ketua BPD ACI Banten), Chef Suwanto / Ato (Ketua ACI Tangerang Raya), Chef Yayat (pelopor pendiri BPD ACI Banten), Chef Muto (Selebritisnya Kungfu Chef) dan lainnya.

Rekan-rekan dari ICA menyampaikan bahwa warung lengkong akan punya banyak peluang menjadi wisata kuliner yang bagus di Kota Tangerang Selatan dengan lokasi yang strategis dan terbuka serta menu-menu kuliner nusantara khususnya menu-menu khas masakan dari wilayah Tangerang dan Banten.

Dan Risma menyampaikan menu-menu terbaru kami dari warung lengkong ini bisa bikin kangen loh, menu barunya adalah nasi tutug oncom, ayam dan gurame cobek oncom, yang mempunyai ciri khas otentik yaitu oncomnya di bawa langsung sama Chef Yogi Budiana dari Bandung.

Selain itu, ada juga berbagai menu seafood berbahan dasar udang dan cumi-cumi, untuk hidangan berkuah ada soto bandung yang segar dan gurih. Dan untuk makanan penutup, ada es goyobod," tutup Risma.

Acara Launching Menu baru warung lengkong dihadiri sekitar +/- 100 tamu undangan dan dibuka dengan tarian etnik nusantara yang sangat menarik serta sambutan dari Benyamin Davnie Walikota Tangerang Selatan.

Benyamin Davnie menyampaikan ucapan selamat atas launching menu-menu terbaru dari warung lengkong dan mengulas Pendapatan Daerah Pemerintah Kota Tangerang Selatan yang terbesar ke 3 adalah dari hotel dan restoran.

Dan peluang Wisata Kuliner kota Tangerang Selatan masih sangat besar dan terbuka lebar, mengingat bahwa Kota Tangerang Selatan akan terus maju dan berkembang sebagai Kota Jasa dan Perdagangan.

Saya mendoakan Wisata Kuliner warung lengkong dapat terus maju berkembang bersama dengan Gerai Lengkong pusat oleh-oleh UMKM Kota Tangerang Selatan," ucap Benyamin Davnie.

Acara dilanjut dengan sambutan dari pendiri warung lengkong Lista Hurustiati. Dan dalam sambutannya Lista Hurustiati mengucapkan banyak Terima kasih atas kehadiran para tamu undangan.

Acara ditutup dengan ramah tamah sambil menikmati musik dan makan malam bersama menu terbaru Warung Lengkong. (Hendi)